

La sede del PP de Ermua recoge firmas contra la 'okupación' de viviendas

A. LASUEN

ERMUA. El portavoz del PP de Ermua, Javier Sánchez, ha anunciado que su grupo municipal se suma a la campaña de recogida de firmas contra la 'okupación' de viviendas que ha lanzado el PP a nivel nacional. «No podemos mirar hacia otro lado mientras vemos cómo se ocupan viviendas ilegalmente y se asaltan propiedades privadas. Es una lacra social que cada vez afecta a más familias que ven como los okupas actúan de forma impune sin que haya una respuesta firme», aclara el portavoz del partido en la villa.

El documento presentado pide el apoyo ciudadano para que se pueda desalojar a estas personas en 12 horas, que la 'okupación' con violencia se castigue con penas de cárcel de 1 a 3 años, y la incitación a este movimiento con penas de cárcel de 3 meses a un año. De igual manera se insta a que no se permita que los okupas puedan empadronarse en viviendas habitadas ilegalmente.

Ermua se suma así a la campaña nacional y abre las puertas de su sede para recoger firmas de apoyo a las medidas del plan del PP. «Emplazamos a todos los ermueños, con independencia de la formación a la que hayan votado, que suscriban esta iniciativa del PP, porque es de justicia y porque no entiende de partidos políticos», concluye el portavoz de Ermua.

Berbalagun abre su campaña de inscripción en la villa

Durante este curso se ofrece la posibilidad de charlar tanto de forma presencial como 'online', además de actividades y Gurasolagun

AINHOA LASUEN

ERMUA. La iniciativa para potenciar el uso del euskera hablado en Ermua, Berbalagun, pone en marcha su campaña de inscripción que, en su decimonovena edición, se adaptará a la situación actual.

En primer lugar, se ofrecerá la actividad habitual y presencial en la que las personas que deseen charlar en la lengua vasca puedan hacerlo durante una hora a la semana y en un espacio elegido por el grupo.

En este caso, la solicitud se abrirá el próximo lunes y el plazo se mantendrá hasta el 17 de octubre. Las personas que deseen apuntarse podrán hacerlo en los dos euskaltegis locales y en el departamento municipal de Euskera, además de en el correo electrónico ermua_berba@aek.eus o a través del 'whatsapp' en el teléfono 663 070 492.

Por otra parte, en esta ocasión se ampliará la oferta de esta iniciativa, que añade la posibilidad de participar 'on line' a las personas que no encuentren un grupo que se adapte a su horario o que prefieran hacerlo de este modo por la actual situación de pandemia. De este modo, la iniciativa se abrirá a personas de toda Euskadi. Esta campaña se abrirá a partir del 19 de octubre.

La organización de Berbalagun también pondrá en marcha,



En Gurasolagun se confeccionaron gorros para el 'Hartza Eguna'. A.L.

En la última década la iniciativa ha contado con una media de un centenar de participantes durante cada curso

durante este curso, la iniciativa Gurasolagun en la que las familias de escolares ermueños podrán practicar el euskera charlando con otras, acompañados de sus hijos e hijas, mientras juegan o meriendan.

Mantener la calidad

Hasta este momento, la actividad se ha desarrollado en las instalaciones de los mismos centros escolares. Debido a las restricciones actuales, se estudiarán, en cada caso, los espacios que permitan desarrollar el ejercicio,

cumpliendo las recomendaciones sanitarias establecidas.

Con Gurasolagun, el reto de la organización durante este curso será el de mantener grupos en todos los espacios educativos de la villa. Por último, la intención de la organización es mantener el número de actividades Berbalagun, que se desarrollan a partir de la primavera y que permiten disfrutar de actividades al aire libre en euskera a los participantes y a la población en general.

El año pasado la iniciativa contó con casi 150 personas en el municipio, aunque hay que tener en cuenta que en la última década se registraron una media de un centenar de inscritos en cada curso. El objetivo de la organización para este año no es tanto el aumento de inscripciones, sino mantener y aumentar la calidad de todas sus actividades.

El donostiarra Mikel Erentxun ofrecerá hoy su concierto en el Ermua Antzokia

A. LASUEN

ERMUA. El músico Mikel Erentxun ofrecerá un concierto hoy en el Ermua Antzokia a partir de las 22.15 horas. Las entradas anticipadas se podrán adquirir, al precio de 12 euros, en la web de Kutxabank, en su red de cajeros multiservicio y en Lobiano.

Este icono de la música con más de 30 años sobre los escenarios, primero con Duncan Dhu y luego en solitario, cuenta con un historial de 22 discos publicados. El último, el pasado año, titulado 'El último vuelo del hombre bala'.

Es un artista «incansable». Siempre componiendo, creando y, lo que más le apasiona, tocando en directo. Erentxun es un músico versátil, capaz de tocar solo frente a 300 personas, creando un ambiente con una energía, íntima, especial, o frente a miles de personas, apoyado por toda su banda, transmitiendo su arrollador poder y energía.



TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña-Eibar).

DEBA



Berasaluze y Aizpurua tuvieron que sufrir para hacerse con el triunfo. SALEGI

Berasaluze y Aizpurua logran la primera victoria del club en el nuevo campeonato

Iruleak Emakume Pilotariak comienza la temporada con una victoria

ANDER SALEGI

DEBA. A los palistas debarras de los equipos del club Euskal Jolas les está costando coger el ritmo a la competición tras un par de meses parados. Después de un inicio malo, en el que ningún equipo pudo ganar en la primera jornada, en la segunda uno de ellos ha conseguido una victoria muy trabajada. La última jornada de Euskal Jolas se salda con una victoria, dos derrotas y un posible retiro de competición de uno de los equipos.

En paleta con pelota de cuero de primera división, Etxeberria volvió a formar pareja con López que sustituyó una vez más al lesionado Beitia. Les costó entrar en el partido, muchos errores tontos, pero poco a poco fueron recortando distancias respecto a sus rivales. La pareja de Oiangu2 demostró un buen estado de forma y poderío, les gustó mucho el juego con el rebote. La pareja debarra en el inicio del partido fue por detrás en el marcador, hasta llegar al tanto 14 empatar en el encuentro y ponerse por delante en el marcador por primera vez. De ahí en adelante anduvieron un tanto arriba uno abajo. El partido se decidió en el último tanto al llegar igualados a 34. Y al final los debarras desaprove-

charon la oportunidad de conseguir la primera victoria del campeonato y continuarán intentándolo una semana más en busca de ese ansiado triunfo que tanto se les resiste. Hoy les tocará desplazarse a Olaberria para enfrentarse al Oiangu1, penúltimos clasificados, con un punto más que los debarras que son los que cierran la clasificación. El partido comenzará a las 19.45 horas.

En segunda división de paleta con pelota de cuero, la pareja del club debarra no se presentó al partido y se encuentran ante una posible retirada de competición debido a que no encuentran a un segundo miembro para formar la pareja.

En tercera división de pala con pelota de goma dos parejas representan a Deba. La semana pasada fue una de cal y una de arena. Euskal Jolas 1, formado por la pareja Barinagarementeria y Sagarana, todavía no conocen la victoria y hasta el momento firman un pleno de derrotas. Barinagarementeria ha jugado las dos jornadas a buen nivel, viéndose perjudicado por sus compañeros que no han cuajado buen partido, en la primera jornada fue Badiola y en la segunda Sagarana. En esta última jornada Euskal Jolas1 perdió 11-25. Ayer se desplazaron a Errenteria para enfrentarse al Batzokiko, últimos clasificados, mientras que los debarras son penúltimos con un partido más disputado que sus rivales.

Euskal Jolas2, formado por la

pareja Berasaluze y Aizpurua, fue la alegría del club, al conseguir la primera victoria del club en este nuevo inicio de campeonato. Los debarras sufrieron para conseguir la primera victoria (25-24) de la temporada ante un rival como es la Real Sociedad. Mañana se desplazarán a Tolosa al frontón Beotibar para enfrentarse al líder del grupo Tolosa1 a partir de las 17.00 horas. Los debarras son terceros en la clasificación.

Iruleak

En pala femenina, Iruleak1 arrancó la temporada de la mejor manera posible con una victoria ante el Ataun y colocándose líderes del grupo. Yoli Mateos y Maialen Rosa jugaron un buen partido y ganaron 25-30. A esta pareja le toca descansar esta semana, debido a que sus rivales Iruleak3, se han retirado de la competición.

Por otra parte, Iruleak 2, formado por la pareja Idoia Arrillaga y Amaia Aizpuru, comenzarán la temporada el domingo en el frontón Aldats de Deba a partir de las 10.00 horas contra el Intxurre, segundo clasificado.

Aves

Mañana estaba previsto que se llevase a cabo una jornada de anillamiento de aves, pero debido al mal tiempo previsto y pudiendo perjudicar a las aves no se celebrará. El Ayuntamiento anunciará nuevamente cuándo se celebrará esta jornada, siempre y cuando el tiempo acompañe.

ONDARROA

El Gazteleku volverá a abrir las puertas con inscripción previa de los escolares

A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa, adaptándose a la nueva situación y a los nuevos protocolos sanitarios, abrirá el Gazteleku Errebala Txikiñe, para lo que se requiere inscripción los días 3 y 4 de octubre. Debido a Covid-19, los servicios que ofrece el Ayuntamiento se van adaptando poco a poco, a medida que van llegando las fechas de apertura.

El Ayuntamiento apuesta por no cerrar los servicios municipales, con adaptaciones. Uno de ellos es el Gazteleku que los fines de semana es el lugar de encuentro de los jóvenes de la localidad. Para cumplir con los nuevos protocolos y funcionamientos y las normas de higiene, las personas interesadas deben inscribirse, para luego ser usuario. Por ello, será obligatorio apuntarse esos días.

Esta decisión se ha tomado en la asamblea celebradas por el Ayuntamiento de Ondarroa y por Eragintza, que ofrece servicio de educación en el Gazteleku, al considerar que la mejor vía para los chavales del municipio es garantizar su ocio de la manera más segura posible. En el Gazteleku, se celebrarán grupos de burbujas. En principio, los grupos de ESO-

1 y DBH-2 y los de ESO-3 y ESO-4 se diferenciarán entre sí e irán rotando los distintos fines de semana, es decir, cambiando cada quincena.

Protocolo

Para conocer quiénes han estado en el Gazteleku cada fin de semana, y en caso de que ocurra alguna incidencia, se pondrán en marcha los protocolos, junto a la identificación del nombre, apellidos y un número de teléfono a los usuarios. Sin embargo, si alguien se ha inscrito y por alguna razón no acude al Gazteleku, deberá avisar a los educadores.

Antes de entrar al Gazteleku y al salir habrá que lavarse las manos, se tomará la temperatura en la entrada y la mascarilla será obligatoria. «Nuestra intención es que los jóvenes disfruten de su tiempo libre de la manera más segura», explica Eneritz Basurko, presidenta de la comisión de Educación. «Además, es muy importante que se cumplan todas las medidas porque hay que tener en cuenta que en el Gazteleku se unen alumnos de diferentes centros escolares de la localidad, lo que exige aumentar las medidas de seguridad para que no haya incidencias en los centros escolares».

ERMUA

Misa por las víctimas del Covid-19, mañana, en la parroquia de Santiago Apóstol

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La iglesia parroquial Santiago Apóstol de Ermua acoge mañana sábado 3 de octubre una misa especial en homenaje a las víctimas del Covid-19. La cita será a partir de las 19:00 horas, y el proyecto Zaporeak participará en esta velada con una campaña solidaria a favor de las personas refugiadas de Lesbos.

La coral guipuzcoana Eresmin, dirigida por Jaime Tejedas, pondrá voz y melodía al encuentro, donde se ofrecerá información sobre la campaña actual de ayuda a Moria. Y es que un incendio ha destruido el mayor campamento de personas refugiadas de Europa, ubicada

en Moria, Lesbos (Grecia). Por ello, Zaporeak está recogiendo fondos para enviar a esta isla y poder comprar alimentos para las personas afectadas. Tal y como explican desde la organización, en esta ocasión se recogerá dinero y no comida porque, como el envío es muy caro, los cocineros de Zaporeak irán directamente al campamento y comprarán allí los alimentos.

Durante el evento, la eibarresa Maite Lorenzo interpretará el poema Carta a Aanisa en tiempos de guerra, obra ganadora del XXVI Certamen Literario Villa de Ermua escrita por el alicantino Pedro Carbonell.

Zaporeak colocará mesas a la entrada de la iglesia para informarse sobre esta campaña.

La recogida de fondos se realizará tanto en las mesas como dentro de la parroquia. Además, los comercios locales Panadería Arriaundi, Kopyfax, Todo a Cien e Iluminación Beta contarán con huchas en sus establecimientos para todas aquellas personas que quieran aportar su granito de arena.